

NORDIC SHORTS

1

EINFÜHRUNG IN ACHTSAMKEIT UND MISSTRAUEN

Entstehen Zweifel an der Vertrauenswürdigkeit oder der Glaubwürdigkeit einer Person, ist die Basis sozialer Interaktion gestört. Oft liegen diesen Zweifeln Vorurteile zugrunde.

INTRODUCTION TO MINDFULNESS AND MISTRUST

Doubts about the trustworthiness or credibility of a person destroy the foundations of social interaction. Prejudice is often the basis for those doubts.

FÖRHÖR / THE HEARING

SUODJI / SHELTER

AUTOMOBILIŲ STOVĖJIMO AIKŠTELĖ / PARKING LOT

DELIVERIES / DELIVERIES

PAPAPA / PAPAPA

Mi 3.11.

22:15h
CS1

NORDIC SHORTS



FÖRHÖR

THE HEARING

Eine Frau beschuldigt ihren Ehemann, Kinder sexuell zu missbrauchen. Der Mann sagt aus, seine Ehefrau sei geisteskrank. Aussage steht gegen Aussage. Von beiden sind immer nur Fragmente zu sehen. Die ausgewaschenen Farben der Behördenräume und die dumpfe Tonalität des Scores schaffen eine beklemmende Atmosphäre, in der sich die Polizistin auf Wahrheitssuche begibt.

A woman accuses her husband of sexually abusing children. The man claims that his wife is mentally ill. It is her word against his in court. Only fragments can be seen of the two. The washed-out colours of the official rooms and the dull tonality of the score create an oppressive atmosphere, under which the police officer searches for the truth.

Jakob Márky, geb. 1978 in Göteborg, studierte Film in Sydney. Nach seiner Rückkehr nach Schweden drehte er Musikvideos und Werbespots. Für das Drehbuch zu „Fuga“ wurde er 2013 mit dem Ingmar-Bergman-Preis ausgezeichnet. „Förhör“ ist sein fünfter Kurzfilm.

Jakob Márky, born 1978 in Gothenburg, studied in Sydney. After returning to Sweden, he directed music videos and commercials. In 2013, his screenplay for “Fuga” won the Ingmar Bergman Prize. “The Hearing” is his fifth short film.

Deutsche Premiere

Schweden 2021, 10 Min., schw. OF, engl. UT

R: Jakob Márky **B:** Jakob Márky, nach einem Buch von Magnus Dahlström **K:** Josephine Owe **D:** Charlotte Wandt (Frau), Disa Östrand (Polizistin), Joel Spira (Mann), Joan Widerberg (Psychater) **P:** Jakob Marky, Hampus Gunnarsson, Singular Vision